

GLORIETA DE COLÓN

PRI, PAN, PRD, NÉSTOR Y LA CUAUHTÉMOC

unque hace unas semanas, la alcaldesa de la Cuauhtémoc,

Sandra Cuevas -emanada del PRD-, advirtió a priístas, panistas y perredistas que no se anden "sabroseando" esa Demarcación Territorial para 2024, tal parece que les dijo que se lanzaran a la disputa. Al menos cuatro legisladoras, -tres del tricolor y una del PAN- dejaron ver que aspiran a gobernar esa Alcaldía. Primero las diputadas locales Maxta González y Silvia Sánchez, del PRI,

levantaron la mano. Y el fin de semana, ya con rudeza, la diputada federal Cynthia López Castro -quien tiene el aval del líder nacional de su partido, Alejandro Moreno (a) 'Alito'-, anunció que no respaldarán la reelección de Cuevas por "prepotente y arrogante". Sostuvo: "Le diste la espalda a los vecinos de la Cuauhtémoc, que no se te olvide que ganaste por la Alianza, crees que puedes sola, sola te quedarás", expresó López Castro en un video. Luego, tímidamente, la panista Ana Villagrán dijo que habrá también en su partido quienes levanten la mano por la

Cuauhtémoc, aunque ella no tiene la más mínima posibilidad de hacerse de esa candidatura. En el PRD, por lo pronto, acusaron recibo de que el Distrito 12 de Maxta González será para ellos en caso de que el PRI quiera la candidatura a la Alcaldía. Del lado de Morena, el favorito vuelve a ser Néstor Núñez, el más cercano a Ricardo Monreal.

¿MARTÍ CONTRA SHEINBAUM?

A veces ya no queda daro si Martí Batres sigue estando del lado de Claudia Sheinbaum, pues en sus dos informes mensuales ha resaltado avances en materia de seguridad y combate al crimen, registrados en julio y agosto, ya durante su administración, como diciendo que es mejor que ella. Además, el pasado viernes Batres decidió cerrar algunas estaciones de la Línea 9 del Metro -a unos cuantos días de que se realice la encuesta para justificar el dedazo presidencial a favor de Sheinbaum-, a pesar de que ella siendo jefa de Gobierno siempre dijo



Foto: X Cynthia López

que no era necesaria una decisión así. Si Batres no ha querido opacar y contrariar a Claudia, le ha salido completamente al revés.